



フルじんぱん

ハート

2025年 81号 (4月・5月・6月号)

いつもハートがフル満タンの 小原石材店です 😊

...なのですが今回 まさかの**大事件**が起きてしまいました。

あれは6月中旬のある晩 横腹が痒く手をやるとかきぶたがありいつものクセでひかいた瞬間 思わず声が出る痛み。電気をつけ確認してみると、白く丸く小さい生き物が...。そうマダニでした。すぐに主人に見せると「間違いない」と、『マダニ = 感染 = 大事件』頭の中は真っ白に。それでも冷静にマダニをラップで包んで冷蔵庫へ、翌朝皮膚科へ。

ドキドキしながら先生に診せると『上ちに牙も取れるね。これなら大丈夫』でもその後には 1~2週間は高熱、発疹が出ないか注意してね

何かあったら、すぐにまた来てね...と笑顔で一言。そこから毎日ドキの経過観察。朝起きるたびに体温を測定しちょっとした違和感にも過敏になり、『SFTS症状』(マダニが媒介するウイルス感染)を何度も検索しますます不安に...。そんな不安な日々ではありましたが無事に経過観察を終えることができました。何もなく過ぎたこと、本当にありがたく感じました。

今でも不思議でなりません。長袖、長ズボンでしっかり対策していたのにそれでもマダニに刺されたなんて...。本当に恐い存在です。

どうか皆さまも、草むら屋外での作業にはくれぐれもお気をつけてください。

最後に... この出来事で少し気分が落ち込み、ニュースレターの発行が遅れてしまいましたこと、じよりお詫び申し上げます。

噛まれた跡も今は虫刺され程度になり、順調に回復していますので、どうぞご安心くださいませ。



広報より ♡

- ① もしも マダニに噛まれたら...
マダニは皮膚に噛みついてしっかりと食いつきます。
(私も3日間噛みついてました...)
その際に、SFTSというウイルスを持っている個体にあたると発熱、倦怠感、吐き気などが現れることがあります。

ポイント 噛まれても必ず発症するわけではないが
1~2週間は体調にご注意を。

- ① 対処のポイント
- ① 無理にマダニを取らない!!
→ 口の部分(牙)が皮膚の中に残ると、炎症、感染症の原因にも...。
(皮膚の中に残った場合、麻酔をかけ手術と私は言われました)
- ② マダニはラップなどに包んで病院へ
→ 診断の助けになります
(診断がスムーズにできました。また口の部分を確認でき確実な判断につなげられました)
- ※ マダニに噛まれても SFTSを発症する人はごくわずか(0.1%以下)
とはいえ... 油断せず 噛まれたら自分で取らず病院へ。

有限会社 小原石材店
〒732-0029 広島県広島市東区福田6丁目2475-3
展示場 広島県広島市東区福田6丁目2449-1
電話 082-899-2892
ファクス 082-899-2833